

Natalia Botello sube por segunda ocasión al pódium en Olímpicos de la Juventud

** La ganadora del Premio Nacional de Deportes 2017, se colgó el bronce en equipo mixto continental con el Mix Americas 1// Boletín 4448



La oriunda de Baja California se colgó su segunda medalla en la justa juvenil, después de que se convirtiera en sub campeona olímpica juvenil en su especialidad, el sable

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
10 de octubre de 2018

Categoría
Comunicado

CIUDAD DE MÉXICO a 10 de octubre del 2018 (CONADE).- La esgrimista Natalia Botello Cervantes subió por segunda vez al pódium en los Juegos Olímpicos de la Juventud, esta vez, tras conseguir el bronce en equipo mixto continental con el Mix Americas 1.

En el Pabellón África, el Mix Americas 1, venció al equipo Europa 3, con un marcador de 30 – 24, tras 10 minutos con 35 segundos de combate; en cuartos de final vencieron al Mix Americas 2, con un marcador 30 – 15; y en semifinales cayeron ante Mix Asia – Oceanía 1, con un marcador 23 – 22.

El equipo estuvo conformado por la mexicana Natalia Botello Cervantes quien compitió en sable, y los estadounidenses Robert Vidovszky, en sable; los floretistas Kenji Bravo y May Tieu; además de Issac Herbst y Emily Vermeule, en espada.

La oriunda de Baja California se colgó su segunda medalla en la justa juvenil, después de que se convirtiera en sub campeona olímpica juvenil en su especialidad, el sable.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 